

c, ô mon
le cœur

le s'en-
neil des
rulsions,
si bien
plie de
C'était
ut inhu-
l'église
n a déjà
e église
mée sa
eu d'un

a marty-
que son

Reflexions.

On voit par la vie de cette grande sainte des premiers siècles de l'Eglise, quel est le prix d'une bonne éducation chrétienne, sagement dirigée dès la première enfance ; ce fut pour elle le principe d'une vertu solide, fortement trempée au milieu des persécutions, dont elle connut les épreuves dans son enfance ; ce fut ce qui la préserva ensuite des séductions du monde, et lui mérita la grâce d'une fidélité inviolable à tous ses devoirs. C'est ainsi qu'elle devint une véritable mère chrétienne,